

PROBLÈMES DE SÉCURITÉ :

*Circulez,
il n'y a rien à voir...*



Vous êtes nombreux à nous avoir alertés de la détérioration de la qualité de vie à Meylan en raison du développement d'un sentiment d'insécurité, notamment dans les quartiers Ayguinards et Revirée.

On ne dénombre plus les feux d'artifice nocturnes, les nuisances sonores places de la Louisiane et les rassemblements de bandes qui intimident les habitants.

Sans parler des incendies de poubelles, de voitures calcinées aux Béalières et de quelques rodéos nocturnes avenue de Verdun.

Nos élus de l'opposition ont interpellé le Maire sur ce sujet sensible lors du conseil municipal de novembre dernier.

La réponse apportée nous a sidérés tant l'aveuglement et le déni de la majorité l'emportent sur la volonté d'agir. Nous dénonçons cette politique de l'autruche et ces attaques caricaturales de la part des élus de la majorité !



URBANISME

ANCIENNES LIGNES DU TROLLEY : UNE POLLUTION VISUELLE QUI DURE !

Voilà plus de 25 ans que les trolleybus ont quitté l'agglomération grenobloise. Et pourtant les lignes aériennes sont toujours présentes et représentent une pollution visuelle sur 10 km de notre voirie.

Le 30 janvier dernier des travaux de dépose ont été menés au niveau de la Revirée et des archives municipales. Hélas, seuls quelques mètres ont été enlevés, pour décharger des mats fragilisés.

Nous demandons un peu plus d'ambition pour rendre une vue dégagée à nos axes de circulation et profiter de l'opportunité pour passer l'éclairage de ces avenues en LED. Meylan ferait ainsi d'une pierre deux coups.

Directeur de la publication F. Pillot -
Comité de rédaction : J. Hours, F. Pillot, J. Raynaud, B. Rolland, Marzia Gariglio

réunissons
Meylan
avec JOËLLE HOURS

MARS 2023
Bulletin d'information
N°5



L'ASSOCIATION

URBANISME

ÉCOLOGIE

DÉMOCRATIE

ÉDITO

*Préserver la qualité de vie meylanaise :
Parlons en ensemble !*

Nous allons multiplier les occasions de vous rencontrer ! Notre réunion du 8 janvier aux Buclos a accueilli 70 personnes pour échanger sur la ZFE, la circulation Granier Vercors, et tant d'autres sujets ont été évoqués dont nous nous faisons l'écho dans cette Newsletter bi-annuelle.

Chaque premier samedi du mois chez « Paul », Joëlle Hours anime un petit groupe de citoyens venus la rencontrer. Au printemps c'est « au pied de chez vous » que nous vous proposerons de débattre. Vous rencontrerez des meylanais actifs au sein de la vie locale et parmi eux les 7 conseillers municipaux « Réunissons Meylan » qui maîtrisent les dossiers municipaux.

À très bientôt.

Francis Pillot

UN PAS EN ARRIÈRE POUR LE PLAN DE CIRCULATION VERCORS/GRANIER

Face à la forte mobilisation des commerçants, des associations et l'inquiétude exprimée à travers une pétition signée par plus de 1 000 meylanais, le Maire a annoncé lors de la cérémonie des vœux, l'abandon du projet de modification de la circulation Vercors/Granier. Réunissons Meylan a participé activement à cette mobilisation en soutenant et en informant les meylanais.

Nous sommes satisfaits de cette décision mais regrettons une fois de plus la méthode autoritaire employée : pseudo concertation, détails du projet introuvables sur les sites et précipitation injustifiée.

VIGILANCE SUR LES PROJETS D'INSTALLATION D'ANTENNES 5G À MEYLAN

Suite au projet déploiement d'antennes 5G dans le clocher de l'église Saint Victor, un collectif d'habitants s'est formé pour dénoncer ce projet décidé sans concertation préalable.

Soucieux des problématiques de santé publique, Réunissons Meylan se montre sensible aux arguments des habitants.

Ainsi, nous demandons une étude d'impact pour évaluer les conséquences des rayonnements sur les habitants et qu'aucune décision ne soit prise avant la présentation de ses résultats.

LE CHAUFFAGE URBAIN: UN SERPENT DE MER POLITIQUE

Ce sujet nous préoccupe depuis le vote métropolitain de février 2020, et nous vous avons informé dès notre newsletter de mars 2021. Ce projet exclusivement meylanais nous interpelle d'autant plus qu'il n'a jamais été soumis au conseil municipal ni à l'avis des concitoyens. Est-ce cela la démocratie participative vantée par la majorité ?

• Une viabilité économique très incertaine

Aucune étude de marché à notre connaissance. Quel prix de vente aujourd'hui ? Mais surtout quel prix demain pour rentabiliser le réseau ? La viabilité du réseau impose que tous les bâtiments publics et les copropriétés soient raccordés en deux ans. Qui peut croire que cela sera possible ?

• Un impact écologique discutable

Contrairement aux idées reçues, le chauffage urbain n'est pas alimenté exclusivement par le traitement des déchets. En hiver, les ordures ne représentent qu'une petite partie de l'énergie nécessaire et sont largement compensées par l'utilisation de bois et d'énergie fossiles. Et l'utilisation abu-

sive du bois est aujourd'hui questionnée. Sans compter les pertes d'énergie dans le sol par les tuyaux et l'impact sur les espaces verts. Pas si vertueux....

• Un projet technique non abouti. À quand la version définitive ?

À Réunissons Meylan, nous proposons d'étudier d'autres solutions comme pompes à chaleur, géothermie... L'isolation thermique des bâtiments qui est la meilleure solution pour réduire les consommations n'est elle pas le chantier prioritaire à mettre en oeuvre ?

Bref, nous déplorons une fois de plus, le manque de concertation et de transparence dans ce dossier ainsi que la précipitation dans le but de suivre un projet politique porté par la métropole.



Prochain RDV chez Paul avec Joëlle Hours : Samedi 1^{er} avril de 10 h à 12 h Tél. : 06 31 44 68 75

Rejoignez-nous, adhérez ou renouvelez votre adhésion à Réunissons Meylan : Contact@reunissonsmeylan.fr

Préservons notre qualité
de vie Meylanaise :



Une urbanisation
maîtrisée



Une mixité
sociale réussie



Une sécurité
préservée

URBANISME

Quel dommage ! Le Maire a vendu à la métropole le terrain d'athlétisme !!!



Nous nous sommes opposés à la vente de **ce patrimoine meylanais de plus de 22 000 m²**, site si remarquable, haut lieu de l'athlétisme, bien placé, facile d'accès, à l'entrée de Meylan. Compte tenu de la situation financière de Meylan il n'était ni urgent ni indispensable de le vendre. Que va-t-il devenir ? Il servira de base durant les travaux d'Athanol avant un transfert éventuel de la déchetterie de Meylan sur ce tènement. Espérant qu'à la place de la déchetterie, la majorité ne continue pas sa densification !

Résultat: une fois de plus on artificialise les sols au lieu de laisser des espaces de biodiversité et de respiration indispensables au bien-vivre.

Qu'aurions-nous proposé ?



Nous aurions mené une réflexion pour une halle d'athlétisme pour les jeunes, une aire de jeux pour enfants ou encore un parcours santé.



QUELLE POLITIQUE SPORTIVE ?



Les temps sont durs pour nos associations sportives !

La majorité a-t-elle une politique sportive au regard de son choix de baisser de 3 % les subventions à nos associations dans un contexte inflationniste ?

UNE QUESTION BIEN LÉGITIME !

Deux ans de perdus avec l'essai/erreur de la majorité qui voulait détruire le gymnase des Ayguinards. Dommage de ne pas avoir écouté les élus de la minorité ! En effet, si la rénovation du gymnase des Ayguinards avait été engagée dès 2020, il serait disponible aujourd'hui. Il permettrait de libérer des créneaux aux associations. Pour ne rien arranger, **le gymnase des Buclos est fermé** en raison d'une défaillance dans sa structure et **la majorité a vendu le terrain d'athlétisme** de l'ASPTT.

Ce qui nous importe, c'est de proposer une offre suffisante d'équipements sportifs à nos associations aujourd'hui et d'anticiper les besoins des 2 000 futurs nouveaux Meylanais !

Or, le club de gymnastique est en difficulté car sa salle de gymnastique des Buclos n'est plus disponible.

Les clubs de Badminton et de Hand-Ball sont contraints de déployer des efforts considérables pour adapter leur fonctionnement et leur offre d'entraînement.

Notre conviction : les équipements sportifs sont l'attractivité de Meylan !



Régulièrement des voitures, des poubelles, des bancs brûlent à Meylan.

Les actes d'incivilités, d'agressions se multiplient. La place de la Louisiane est devenue le lieu de rassemblement où des bandes se réunissent avec musique, chicha, boissons et feux d'artifice. Une place dégradée qu'il faut bien sûr régulièrement nettoyer.

QUE FAIT LA MAJORITÉ ?

Comment peut-elle tolérer des feux d'artifice réguliers sur cette place ?

Les Meylanais attendent une politique sécuritaire efficace.

ÉCOLOGIE



Déboisement du torrent de Jaillières: au-delà de l'indignation, un problème de méthode !

Vous l'aurez sans doute remarqué en fin d'hiver dernier, la nature a été malmenée dans le haut du Charlaix. Entre février et mars 2022, **environ 200 arbres de haut-jet ont été abattus** le long du torrent de Jaillières.

Nous regrettons l'absence de communication jusqu'au 25 mai: pourquoi aucune information préalable aux rivières ? Pourquoi un abattage de cette ampleur ?

L'indignation générale a pris de court la municipalité écologiste qui s'est fendue d'un communiqué dans la presse locale, deux mois après les faits... **La méthode est à revoir !**

L'ASSOCIATION



Réunissons
Meylan mobilisé
pour l'Ukraine !



Suite à l'invasion de l'Ukraine par la Russie le 24 février dernier, notre association s'est rapidement mobilisée pour apporter une aide matérielle à la population ukrainienne. Sous l'impulsion d'**Audrey Aronica**, deux collectes ont été réalisées les 4 et 25 mars. Avec l'aide précieuse d'**Olesya**, correspondante meylanais d'origine Ukrainienne, des dizaines de cartons remplis de produits de première nécessité ont pu être acheminés par camion vers le sud de Kiev.

Un grand merci à tous les meylanais qui se sont joints à nous pour cette opération humanitaire !